

11月5日（火）全校朝会 校長先生のお話です

～来週の学習発表会成功に向け、みんなで頑張りましょう～

おはようございます。お話をします。

今年最後の3連休は、充実していましたか。3日、4日と天気に恵まれ、心晴れやかな気持ちで過ごせたのではないのでしょうか。3日間は、この時期とは思えない暖かさでした。今日からは、寒くなるそうです。体調を崩さないように気を付けてください。

さて、先週も多くの教育活動が行われ、多くの成果や、成功につながるみなさんの姿を観ることができました。学習発表会の展示学年の準備は着々と進んでいるようです。例年よりも落ち着いて準備が進んでいるのを感じます。今週は仕上げの週になります。一人一人の良さが出ている作品、また、学年展示が作られるように頑張ってください。舞台発表の学年は体育館練習が始まりました。今年は3つの学年がそれぞれ学年全員で取り組んでいます。どの学年もみんなで協力していい発表をしようという態度で臨んでいるのをみて、きっと良い発表ができることを予感させます。特に6年生は、4年生の時は2グループ3クラスずつに100名に分かれての発表でしたが、今回は、学年全員約200名の発表になります。大勢の練習はどうなるか心配していましたが、全員が良い発表をしようという共通意識の下、集中して練習している姿がみれました。当日は、どの学年も良い発表を魅せてくれる期待がもてます。ぜひ、頑張ってください。その他にも31日（木）に5年生の研究授業、11月1日（金）に1年生の生活科見学がありました。5年生の授業クラスの授業への取り組む姿は素晴らしかったです。1年生の生活科見学では、話を聴く態度、集団行動でのルールに対する意識の高さなど、1年生とは思えないほど身に付いていました。この2つの例に共通しているのは、普段の学校生活の中でできていることを、特別の場でも実践できていたということです。今、学校全体が学習発表会という共通目標に向けて頑張っています。これが、普段の学校生活の中で、どの学年、どのクラスもできるようにしてください。

来週は、学習発表会が始まります。今週の準備、練習が大切です。みんなで頑張りましょう。お話を終わります。